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 譯本     
Tr ad uç ão  

 
Resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado da 

Assembleia Legislativa José Maria Pereira Coutinho 

Em cumprimento das instruções do Chefe do Executivo, apresento a 

seguinte resposta à interpelação escrita apresentada pelo Deputado José 

Maria Pereira Coutinho a 17 de Novembro de 2023, enviada a coberto do 

ofício n.º 1180/E910/VII/GPAL/2023 da Assembleia Legislativa a 23 de 

Novembro de 2023 e recebida pelo Gabinete do Chefe do Executivo a 24 de 

Novembro de 2023: 

Com o intuito de auscultar amplamente as opiniões sociais, 

relativamente à proposta aprofundada do Campo de Aventuras Juvenis da 

Praia de Hac Sá, o Instituto para os Assuntos Municipais (IAM) realiza com 

frequência reuniões com os organismos consultivos (incluindo o Conselho 

Consultivo para os Assuntos Municipais), organizações dos diferentes 

sectores, associações juvenis, incluindo organizações profissionais de 

arquitectura, engenheira e outras áreas, bem como instrutores de aventura 

com credenciação profissional. Além disso, ainda entra continuadamente nas 

escolas para auscultar as opiniões sobre a proposta aprofundada. Já tinha 

visitado 32 instituições de ensino superior e escolas secundárias, com vista a 

ouvir directamente as opiniões dos cerca de 6400 alunos. No geral, os alunos 
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e os professores apoiam a proposta. 

Tendo em conta as diferentes visões por parte dos residentes sobre o 

projecto de Estátua de Kun Iam, e considerando que a intenção da instalação 

de arte pública é disponibilizar um espaço de lazer de qualidade e 

diversificado, o Governo da RAEM não quer que uma obra possa causar 

divergência social e controvérsia, por isso, já suspendeu o projecto em 

questão. Após a tomada da decisão para suspender o projecto, informou, de 

imediato, as partes da concepção e empreitada por forma a não avançar mais. 

Presentemente, o IAM está a acompanhar e comunicar com essas partes 

sobre a rescisão do contrato e pagamento das verbas restantes. A fim de não 

impactar o processo de comunicação e os resultados, até à presente fase, não 

haverá mais informações a serem divulgadas. 

 

 

Aos 6 de Dezembro de 2023 

 
O Presidente do Conselho de Administração para os 

Assuntos Municipais 
(Vide original da assinatura) 

José Tavares 
 


